

Sábado 12 de noviembre de 2005

La Jornada

de enmedio



CESAR SALDIVAR

Con motivo del primer decenio de existencia del Festival Internacional de Cine Lésbico y Gai de Madrid (Lesgaicinemad) se expusieron en Madrid más de 50 obras artísticas relacionadas, directa o indirectamente, con el colectivo homosexual: cortometrajes, largometrajes, documentales, videoarte y exposiciones de fotografía. Las obras ofrecieron una panorámica general de los problemas e inquietudes de gays, lesbianas y transe-

xuales, donde quedó asentada la persistente homofobia que todavía padece este colectivo y la insistencia de seguir luchando para alcanzar la igualdad de derechos. Esta exposición contó con la participación de artistas mexicanos como el fotógrafo César Saldivar, considerado uno de los mejores retratistas de desnudos. Arriba, una muestra de su trabajo